

**Einfache Anfrage Frick-Sennwald:  
«Schon wieder zieht eine Firma weg**

Wie aus anderen Medien entnommen werden kann, verlegt die Firma Tyco in Neuhausen ihren Hauptsitz ins Steuergünstige Irland. Trotz Versprechen den Standort Hauptsitz in Neuhausen ausbauen zu wollen.

Unser Kanton St.Gallen hat mit dem Bau des neuen Fischereizentrums Verträge mit dieser Firma abgeschlossen.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Bleibt die Geschäftsstelle Steinach bestehen? Und bis wann gibt es Garantien, – zum Beispiel für den Erhalt der Arbeitsplätze?
2. Wird der Firmensitz in Steinach auch geschlossen?
3. Wenn nicht, wie viele Stellenprozente werden reduziert?
4. Können wir weiterhin auf sichere Arbeitsplätze zählen?
5. Haben Gespräche mit der Regierung stattgefunden oder sind solche geplant?
6. Ist die Regierung überzeugt, dass diese Firma, bzw. deren Management verlässliche Partner sind?»

13. Mai 2014

Frick-Sennwald